

CERCA DE LA REVOCACIÓN

Crece número de firmas para sacar a Santiago Taboada

ALIER BLANCAS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un total de 6,500 firmas efectivas son las que han recibido los vecinos del comité promotor BJ, quienes solicitan desde hace casi dos meses al **Instituto Electoral** de la Ciudad de México (**IECM**), la realización de consulta de revocación del mandato del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, esto debido al estar involucrado en el cartel inmobiliario de la demarcación además de que, acusan, su administración ha sido muy cuestionable.

Narvarte Poniente, San Pedro de los Pinos, Santa Cruz Atoyac, Tlacoquemecatl, Del Valle CUPA Villa de Cortes, y Nápoles son algunas de las colonias donde el comité se ha estado reuniendo y colocando mesas para recolección de firmas. Son cerca de 36 mil las que requieren para que el **Iecm** continúe con los procesos, por esta razón, los Copacos han comentado que buscan un colchón de 50 mil firmas, esto debido a que, en los procesos que realiza el instituto, se descartan algunos cientos.

El comité, al ser señalados en redes sociales como morenistas y estar afiliados a partidos de izquierda, publicaron que “Los integrantes de nuestro comité no militan en ningún partido político y por ende tampoco en Partido Morena”, además de señalar que tienen el tiempo suficiente para seguir recolectando firmas.

¿SABÍAS QUÉ?

El comité de la MH, que busca revocar a Mauricio Taboada, ha expuesto que ha recolectado 29 mil 652 firmas, lo que significa 92.5 por ciento de las 32 mil 49 necesarias





· Quieren que deje el cargo por su mal actuar

